



# MahaJyoti.Visión

[www.ZeroPoint-News.com](http://www.ZeroPoint-News.com)

[Ralf A.Seger](#)

10-2020-susurro-cosmico-11-11-es.pdf

## SUSURRO CÓSMICO 11:11

con permiso de ©Jada Alesandra Seidl traducciones automaticos de [Deepl.com](http://Deepl.com).

### Noticias del Universo

#### Actualización del turno 10-2020

#### Actualización del turno 29/9 - 31/10

#### +++ TELETIPO DE NOTICIAS 20/10+++

#### +++ TELETIPO DE NOTICIAS 7/10+++

#### +++ TELETIPO DE NOTICIAS 20/10+++

Publicado por Jada Alesandra Seidlam 21 de octubre de 2020

Enormes nuevas ondas armónicas altamente vibrantes de nuestra unidad de codificación para el cambio de perspectiva están ancladas.

El tiempo es AHORA

No hay más tiempo para seguir el viejo camino del ego condicionado y su ilusión, no hay más tiempo para seguir las distracciones y los mecanismos de afrontamiento, no hay más tiempo para llevar lo que está acostumbrado a lo viejo a lo nuevo, no hay más tiempo para reflexionar en el Dharma para luchar por el alineamiento.

En los últimos días has cruzado el espacio del vacío, ahora todos los fractales de tu superconciencia multidimensional -integración completa de datos/reinicio hasta el 14/12- están empezando a juntarse.

¿Quién eres tú fuera de tu dolor, tu condicionamiento, tu modo de supervivencia? ¿Quién es el ser que lucha diariamente por liberarse de todos los patrones de los eones.

Muchos terrícolas realmente tienen que enfrentar muchos desafíos en todos los niveles y se sienten más cerca de la muerte que de la vida. Puede parecer que no te queda ninguna fuerza, pero Ella habita dentro de ti y pela FONTENAY capa por capa hacia el EXTERIOR.

USTEDES SON la esencia de la creación de su VERDADERO SER, la parte con la que se están conectando en este mismo momento. Un OBJETO fluido de magia alquímica de la superconciencia individual en la fusión de las esencias universales en tu Gran SER MAGISTRAL.

Una vez al año nos movemos en perfecta armonía con Akturus y el ajuste siempre ocurre en el campo de energía de la Libra como último en los días de 14- 20/10 y actualmente corre simultáneamente con la inundación del núcleo de la esencia de la Libra. Una convergencia armoniosa de energía de curación para el equilibrio.

12 plantillas dimensionales de la cuna de las razas humanoides están disponibles en el campo cuántico de la vibración de la conciencia colectiva. Las plantillas que sirven para superponer un código energético a la conexión sensorial más profunda de nuestra multidimensionalidad,

recalibran nuestros sistemas de energía para incorporar la emisión de vibración de frecuencia expansiva, que a su vez reactiva nuestra mente a la integración del plano divino.

Un nuevo nivel de vibración aún más acelerado de despertar está a punto de materializarse.

El principio de la onda codificada en esta actualización de los fotones te da la autocuración para curar a todos los que te rodean en el siguiente paso. Las partes internas y externas de nuestro ser están cambiando poderosamente hacia el equilibrio, hacia su soberanía.

Una alineación que te ayuda a entrar en el poder de tu verdadero templo, quemando las cosas oscuras que ya no necesitamos a través de las llamas del fuego. Para dar un paso más en el portal del amor infinito y a través de su valor para llevar esta luz brillante a las profundidades ocultas.

Tu verdadero y elevado yo aún requiere sumergirse más profundamente en ti, para agitar las amplitudes aceleradas y su información subatómica del ADN en reposo en tus células.

Tal vez la correspondencia de tu cuerpo refleja lo que se está expandiendo dentro de ti.

Barrer los hiperfotones, sus amplitudes de vibración a través de viejos patrones/estructuras aparecen repentinamente con una temperatura corporal extremadamente cambiada, síntomas parecidos a los de la gripe, de modo que lo que no pertenece a su verdadera persona, dentro y fuera, puede ser separado/aflojado, combinado con una corriente eléctrica difusa de alto zumbido que vibra en todo el cuerpo.

Extremidades con dolor (plantas de los pies, rodillas, huesos de la cadera, cuello del fémur, cúbito, metacarpo, palmas), linfa hinchada, hipotiroidismo, sinusitis, secreción, tono cutáneo y muscular - sensibilidad al tacto.

Si su corazón late muy poco rítmicamente, penetrante, agitado, revoloteando o a alto ritmo, despeja viejas heridas para la expansión del amor incondicional.

Si tus oídos están zumbando, la vibración te entrenará para absorber los susurros multiversales más altos en la vida de tu sonambulismo terrenal, la sensibilidad del sonido en la conciencia del día.

Aumentando Ajna, Sahasrara el giro se percibe visión borrosa o destellos de luz, dolores de cabeza o presión en la cabeza (nervio vago, en los puntos maestros de la placa craneal - sensibilidad al tacto).

Los desafíos de conectar el mundo espiritual y físico con nuestra voluntad se dominan en el Manipura que se expresa a través del tracto digestivo (flatulencia, vaciamiento miástico, respeto, de nuevo intolerancias alimenticias).

El fuerte y resistente espíritu de lucha interior ascendente de su realidad puede soportar el fuego digestivo denso a través de la respiración bhastrika, la hidratación con agua caliente, la vibración de color blanco claro, oro amarillo.

Paralelamente, nuestro planeta, nuestra esfera madre se expande y se dibuja a sí misma con mayor luz, con mayor vibración de su expresión cósmica. Lo que también sirve para tejer vibraciones de alta frecuencia en el estado de conciencia de los terrícolas.

No tengas ninguna duda, no temas ni las sombras de tu ser ni las cosas que encontrarás en este espacio oscuro. No sigas el pensamiento de tu ego atreviéndose a abrirse y la adaptación a una experiencia espacio-temporal recién estructurada se produce en la perspectiva de la neutralidad.

Recuerden que todo lo que creamos suena en todo el Omniverso.

Todas las tribus estelares, familias ancestrales y equipos de almas nos están animando, apoyándonos con amor, gracia para las más altas líneas de tiempo alcanzables en cada momento para despertar la nueva era a través de nosotros y nuestras conexiones con la vida verdadera.

Vea la gran esencia que existe a través de cada uno de nosotros y llega mucho más allá de la forma 3D. Reconocer el poder que emanamos y sentir como ustedes, todos podemos usarlo para el más alto y mejor bien de todos los tiempos a través de nuestra decisión.

Todos percibimos nuestro propio mundo, todos tenemos el libre albedrío de ver lo que elegimos para ver lo que nuestra atención quiere ver. Cualquier energía que creamos y enviamos a nuestra realidad es la energía que regresa a nosotros.

Tanto poder reside en su templo y sin embargo la voluntad de no percibirlo se inclina a cederlo a fuerzas externas.

A medida que comienzas a estabilizar la comprensión de que todo está interconectado y que nada está finalmente separado de ti, todo, estamos abriendo simultáneamente portales internos de empatía y perspicacia a medida que tu percepción se extiende a nuevos horizontes.

Para poder habitar el actual templo corporal hay innumerables reacciones en cadena de energía que apoyan su desarrollo.

Conoces las palabras - eres lo que comes - en este planeta nuestra encarnación depende de la comida, la luz y el agua y aunque estos elementos están separados de nosotros de alguna manera no podemos existir en el presente, siendo testigos de la progresión de todo nuestro material estelar sin estos elementales.

Nuestro origen universal no puede ser negado en lo invisible y sutil espiritual, ni por la observación científica. Es una construcción inalienable que está intrincadamente tejida en nuestra forma natural de ser.

Si descuidamos la higiene de nuestra verdadera naturaleza a través de la expresión, el condicionamiento, la impresión, la mente, los sistemas, la inclinación de nuestro aspecto humano, mostramos síntomas de desequilibrio. Cosechamos quejas fisiológicas, que indican exactamente qué, dónde y por influencias externas por qué nuestro ser debe corregir con una acción inmediata.

Tu verdadero ser es la conciencia pura, la auténtica expresión del Ser que ha estado dentro de ti desde el principio.

Sólo existe sin cambios en el Ahora a través de sus propios límites, proyecciones e interpretaciones de la realidad. Tu verdadero ser es puro, puro vivir la felicidad creativa y curiosa. Cuando te ves a ti mismo y a tu yo superior separados, tu conflicto interno reforzará la separación hasta que todo en tu realidad explote en una explosión para disolverse en la nada.

Este intenso contraste forzará a tu ego condicionado humano a chocar, a rendirse, a eliminar las percepciones y revelaciones distorsionadas que has creado para rendirte a la realidad, a tu verdadero ser, y el momento es ahora.

Buceando capa por capa en planos inimaginablemente oscuros dentro del ser individual con todo lo que nos ha hecho hasta ahora, pero ahí es exactamente donde está su joya infinitamente brillante.

La resistencia humana se convierte en resistencia cósmica

Un acto de amor propio extremadamente responsable que refleja la incondicionalidad del universo.

J.A.

## +++ TELETIPO DE NOTICIAS 7/10+++

7 de octubre de 2020 por Jada Alesandra Seidl

Y de nuevo muchos de ustedes estarán en la oscura noche de la gruta del alma colectiva. Por lo tanto, una pequeña guía para sacudir su memoria.

Con el cambio al mes 10 nos acercamos mucho a la energía del punto cero y así anclamos las octavas más altas de la codificación de la fuente. A través de nuestra voluntad, consciente o inconscientemente, abrimos muchos bloques de traumas emocionales. Todo esto se hace con energía de fuego para desbloquear/activar la soberanía del ADN galáctico en nuestro nivel de ADN.

Se trata de desatar las cuerdas que han sido atadas desde nuestro nacimiento en este mundo. Todos estos nudos están en la parte inferior de la fisis, el almacenamiento de datos celulares de la encarnación, incluyendo las lecciones y la enseñanza, la raíz y el chakra sacro, lo que crea una inmensa presión en toda su encarnación.

El aspecto humano/colectivo cae hasta el cenit (13/10 cuando Marte brilla tanto como en 35 años) en dramas de tipo multicapa.

Desde el viernes 2 de octubre, el Sky Stage ha estado lanzando cambios arquetípicos y avances para construir nuestro nuevo personaje.

El comienzo de la concurrida Fase de Transformación estuvo marcado por el encuentro de la Luna y Marte orquestado por Saturno, que a su vez recoge el Estelión de Enero para eliminar el lastre del tiempo y el orden de la realidad. Mercurio apoya el auto-análisis en la esfera izquierda del cerebro, la forma en que tratamos/actuamos con todos los aspectos de nuestra vida actual. Urano dispara perturbación y solución.

A medida que dejamos las viejas plantillas y dinámicas de la 3ª dimensión, rompemos la membrana separadora de adentro hacia afuera, codificando todos los viejos códigos para que la 5ª frecuencia de vibración pueda emerger en esta encarnación, el ADN galáctico multidimensional - su avatar.

Un extremo de la energía de cambio de perspectiva que todo terrícola puede sentir.

Lo que hace que octubre sea tan diferente de los otros meses del año es que el cambio tiene lugar en una profundidad del interior que aún no conocemos ni estamos acostumbrados. La corriente del río, el Panta Rhei, es más rápida.

No puedes dar marcha atrás pero puedes decidir cómo recorrer estos rápidos, positiva o negativamente.

Es hora de reexaminar todo lo que se te ha dicho, todo lo que has creado para ti mismo, para vaciar el relleno equivocado de tu cuerpo.

Y sí, también está el miedo con su enorme espectro que aparece cuando se presentan ciertas situaciones. Miedos y bloqueos que queremos apagar automáticamente para evitar pensar demasiado profundamente con la realidad ya codificada.

Tenga en cuenta que ha estado alimentando este programa, su programa en sí mismo, durante mucho tiempo. Sólo el ego creado por los humanos quiere esconderse, huir de esta herida.

Sin embargo, el gran desencadenamiento de las emociones, de los recuerdos es más necesario que nunca antes para salir a flote en este momento.

El disparo a través de las emociones y recuerdos nos empuja exactamente en la dirección donde la respuesta es el miedo, devolviendo automáticamente todo nuestro sistema a la densidad acumulativa de la encarnación.

También es cierto que sentimos estos miedos 1000 veces más intensos durante el influjo del fuego de taquiones que antes, ya que la calaña colectiva del campo también nos barre con un montón de noticias, patrones y programación impactantes o sorprendentes. Una inundación de nuestro sistema para descubrir lo oculto con el fin de hacer cambios... acción, manera a nivel del corazón.

Pero recuerda, hay un milisegundo que es importante.

El segundo de decisión de no seguir su proceso habitual, sino dejar que su corazón se haga cargo de la energía de lo que hay detrás de esta herida, el bloque de miedo.

En el momento en que tu corazón se abre, una gran capa interior encapsulada trasciende y te das cuenta de que el miedo a ser herido de alguna manera es lo que te impide avanzar.

La soberanía requiere una reconfiguración para hacer frente a nuestros miedos y decepciones, su parálisis e indecisión, que transferimos tanto a nosotros mismos como al mundo exterior en/con una expectativa. Toxicidad que nos envenena desde el interior y dificulta, mientras la adrenalina inunda el cuerpo, mantenernos centrados y aún más difícil estar adelante inspirados en el momento.

Nada de lo que nos ha convertido en lo que hemos sido durante los últimos 13.000 años puede ser llevado al ciclo del nuevo sistema - los desafíos son cada vez más profundos y a menudo hiper-acelerados tan cerca de cero.

Las cosas no son lo que parecen, lo que pensamos, lo que sabemos de ellas, cambia de perspectiva para ver las conexiones detrás de las escenas y su expansión exponencial.

Todo esto está sucediendo alrededor del globo, la distancia social no está ahí para esperar nada, sino para prepararnos activamente para el cultivo de la mayor conexión de unidad con y entre nosotros, la plena activación de la soberanía.

Debido a su disciplina ha llegado a donde está ahora. Definimos la disciplina como una palabra pesada, pero de hecho la disciplina te obliga a sacar sólo la versión más alta de ti mismo.

Su próxima participación requiere el refinamiento de su fuerza interior más allá de cualquier zona de confort.

Crecientes tensiones que influyen en la alquimia colectiva.

Nadie fuera de ti mismo puede enseñarte a despertar y dejar que la transmutación al Avatar suceda. Creces, cambias y evacuas sólo a través de tu interior y no al revés - ser consciente de lo que estás interactuando con cada segundo de tu vida, actuar a través de ti mismo iniciándote en el Panta Rhei te hace ser quien eres.

Sensaciones corporales - a medida que nuestro cuerpo orgánico se fusiona más luz en uno, problemas digestivos, dolores de cabeza por presión en el lado izquierdo, presión celular, dolor espinal, cosquillas en las extremidades, entumecimiento, dificultades para hablar, amnesia, Dolor en el vago, dolor en la mandíbula, principalmente en el lado derecho, quemaduras como pústulas / sarpullidos, nuevas manchas de vino de Oporto, brotes de crecimiento, cambios de color en los ojos, piel / descamación, menstruación prolongada, dolor de gónadas, hemorragias nasales y dolor nervioso inespecífico.

Te veo, nos vemos eternamente conectados en el amor

J.A.

Por cierto, la energía de equilibrio de la energía del fuego es el AGUA, en todas sus formas, dentro y fuera.

## Actualización del turno 10-2020

Publicado por Jada Alesandra Seidlam 29 Septiembre 2020

El décimo mes del año comienza con una explosión y reemplaza la primera parte del cambio de paradigma femenino con la segunda parte.

Las muchas optimizaciones de alineación en las dimensiones cósmicas desplazan a cada terrícola para romper con los roles de la comodidad de los viejos roles / paradigmas de ilusión en el espacio cuántico de la nueva tierra.

Ya la última semana de septiembre aumenta el tono/giro de luz concentrado en el enfoque de nuestro propósito de vida para seguir la obligación y responsabilidad personal de nuestro plan de alma individual. Los temas que hemos descubierto desde febrero, son los contenidos de enseñanza comprendidos, ¿podríamos equilibrar e integrar realmente.

La aceptación es el primer paso hacia el cambio

En el nivel cuántico no hay pasado ni futuro en el momento presente. El sonido y la luz, la frecuencia de curación en el giro del trabajo de nivel cuántico en el ADN, la memoria celular, en lo físico y la psique, desencadena su memoria innata, un método de curación para navegar las cantidades de datos almacenados en su subconsciente, que su mente ha creado su cuerpo actual a través de esto, de vuelta a la realidad de la realidad.

El presente es el único momento en el que puedes crear y aprender a usar tus habilidades. Acepta las cosas y tu vida tal como es y crea la vida que quieres.

La dirección del ardiente huracán ha cambiado y finalmente se está preparando para el destino que intuitivamente seguimos en este viaje.

Para permitir que nuestra más alta huella del alma actúe.

En la ardiente intensificación del flujo interno del Principio de Onda Cósmica, todo se reduce a qué flujo extendido en este principio de la colocación del cuerpo celeste le está afectando, qué paradigma está atrayendo nuestra atención - en el mejor de los casos desbloquea el sello de la claridad que resaltará claramente sus próximos pasos hasta mediados de noviembre.

Tengan en cuenta que octubre abrirá el mes más desagradable y aterrador del año hasta ahora, no sólo para ustedes sino para todos.

Desde el último septiembre del tercer año, hemos estado escalando este pico, deslizándonos varias veces a las profundidades para volver al camino de la galería. Un espléndidamente articulado, deslumbrante e inspirador viaje al templo que constantemente confirma nuestro derecho a la licencia de piloto, que para SER quienes realmente SOMOS, subiendo unidades desde el I hasta las horas de vuelo en el WE.

Con la primera luna llena (de dos, al principio y al final, la rara luna azul del 31/10) - luna de la cosecha del 1/10 (CEST 23:05:15h - en la intensidad cósmica del ansioso e idiosincrásico signo cardinal de fuego Aries, espirales de tensión interna de drama, los intereses propios vagan hacia la superficie, lo que puede llevar a una presión extrema y a condiciones climáticas alrededor del 6/10.

Las dos lunas llenas son las últimas antes del comienzo de la nueva temporada de eclipses del 4º año.

Se crea un poderoso tirón, que quiere llevarnos de vuelta a las profundidades del mar de 500 años de imperiosas estructuras opresivas, fuertemente controladas y polarizadas del pasado durante la caminata a la cumbre en la cresta principal del año 2020, usando su paracaídas de retirada para permitir las rupturas.

A medida que los cuerpos celestes masculinos - Marte y el Sol (ego) - dirigen su atención, el fuego de la frustración del ego arde en el arquetipo Trópico de Trópico de Energía.

Marte cabalga con los grandes kahunas de Capricornio - Júpiter, Plutón y, hacia finales de octubre agua, Saturno - en la fase precedente de octubre para luchar con el Sol por la Era de Acuario en la encrucijada del viaje del terrícola.

En el aspecto humano de los terrícolas, el miedo, la incertidumbre de la experiencia cotidiana colectiva y la profunda vulnerabilidad durante esta última trinidad transitoria empuja a la superficie. Los aspectos desafiantes del pasado que requieren urgentemente un perdón sin juicios de valor emergen sin embellecer. Las separaciones, los cambios de lugar y de profesión, los

cambios en las constelaciones y estructuras de interacción, las luchas de poder están a la orden del día tanto a nivel de la experiencia colectiva como personal (9/10).

Muchas creencias y condicionamientos heridos se acumulan en la garganta y en el Ajna Chakra, asegurándose de mantenerse permanentemente hidratados incluso en el mes 10 para acelerar el deterioro del cuerpo físico.

Al acelerar la finalización de este gran ciclo kármico a nivel colectivo, se nos desafía a tener el coraje de aplicar nuestra intención a nuestras creencias internas más profundas para que el nuevo paradigma de igualdad y exclusividad, de unidad, pueda desarrollarse.

Alimentando los cuerpos celestes femeninos - Venus y Luna (compasión/corazón mente/chakra sacro) - su atención experimentará cambios armónicos sorprendentemente positivos en todas las relaciones/interacciones y finalmente en lo físico.

Desde que Plutón 24/4 está ahora vagando hacia atrás, en 4/10 su dirección informada está girando hacia adelante de nuevo - las experiencias de abril están saliendo a la superficie y permiten un cambio de conciencia colectivo a través de la observación.

¿Puedes todavía recordar la sala de espera panorámica multidimensional, ahora en esta sala el Portal Azul Arcturia- Dilatación del Corazón- se abre a la 2ª superluna (16/10- CEST 21:31h/balance) y te prepara 48h para el tiempo de curación transformativa alquímica de los cambios en el foco de Escorpio (desde 22/10).

Tenemos que aprender a entender que lo que solíamos llamar nuestro mundo ya no existe, no tenemos la posibilidad de caminar por los viejos y cómodos caminos, se necesitan nuevas formas creativas de actuar para hacer que el cambio ocurra con todo lo que somos.

Están experimentando la posibilidad, cuando su corazón está en el bien más elevado de todo lo que es y su ego personal, que han creado, se le permite pasar por el túnel de la muerte y el renacimiento, para aprender a navegar por el puente de luz entre las realidades, las líneas de tiempo, los reinos, las dimensiones con precesión y claridad.

Tú decides lo que pertenece a tu verdadera voluntad en el viaje de tu vida, eres responsable de ti mismo. No te dejes separar de tu destino y no repitas los errores del pasado. Nadie puede cambiar a través de ti, sólo tú puedes cambiarte a ti mismo.

El 31/10 terminaremos la primera ascensión cenital con la segunda rara luna llena "azul" (CEST 16:49h/Bull) que tendrá una conexión memorable con Urano. Repentinamente nuevas realidades y situaciones inesperadas sacan a los terrícolas de sus estados comatosos y calibran la vida a las nuevas formas de su ser.

Recuerden que somos estrellas envueltas en piel. La luz que buscas ha estado dentro de ti desde el principio - Ser Cristalino de Diamante

Schwwendtage 3.,6.,11.

Días de portal: 4, 7, 12, 18, 25, 26

Correspondencia personal: Riñones, glándulas suprarrenales, funciones de la vejiga y de los excrementos, músculos de la piel, tejido conectivo, estructura ósea, piernas y pies.

Impulso de supervivencia y seguridad, conversión de fuerza y energía en material genético y naturaleza.

Gracias por su aprecio y atención

Te veo, estamos eternamente unidos, maravillosa criatura de amor

J.A.

IBAN: DE11 7509 0500 0000 1365 96  
SWIFT BIC: GENODEF 1S05

---

[www.Zeropoint-News.com](http://www.Zeropoint-News.com)

Invítame a un cafecito: 



[www.Zeropoint-News.com](http://www.Zeropoint-News.com)

Serán adaptado constantemente a la información más reciente y a las presentaciones de los acontecimientos actuales. En el Zeropoint News reproducimos nuestros propios comentarios y los externos. Una parte o toda la página ha sido traducida por una traducción automática de [www.deepl.com](http://www.deepl.com). Pásalo a tu familia, amigos y parientes - a todos en todas partes del mundo. Únase a la presentación de estos incomparables mensajes en muchos idiomas. Con esta buena traducción automática, será posible una distribución más rápida y mejor.

Tenga en cuenta: Como lo hacemos en tantos idiomas, no podemos cambiar fundamentalmente las traducciones. Sólo revisamos el texto traducido si alguien en nuestro proyecto domina el idioma. Le deseamos muchas experiencias de la AHA con su traducción.

Al servicio del proyecto: Su Ralf A. Seger

[MahaJyoti Visión , www.editorial-el-maestro.com](http://www.editorial-el-maestro.com)

### subscribete

**pagina web:**

<https://db-nl.zeropoint-news.com>

**Telegram.org canal Información und forum**

Canal MahaJyoti Vision - de +34 659 414532

Canal Zeropoint-news.com es +34 659 414532

**WhatsApp**

MahaJyoti Vision - de +34 659 414532

Ralf - Zeropoint-news.com - es +34 659 414532

**enlace WhatsApp:**

<https://chat.whatsapp.com/Hbn5FJoWFw5HCZhtEiU3jS>

### donaciones de gracia al proyecto de MahaJyoti Vison

**Openbank**

ES63-0073-0100-5106-1968-7367

BIC OPENESMM

**PayPal:**

universidad.donacion@mahajyoti.net

**Aviso legal**

<http://www.MahaJyoti.vision>

[mailto: universidad.donacion@mahajyoti.net](mailto:universidad.donacion@mahajyoti.net)